



日光中学校だより

NO. 9

2018.11.22 発行

校長 宇賀神明

白樺2018

学校教育目標

「高き知性をめざし、体を鍛え、
心に鞭打つ生徒の育成」
かしこく やさしく たくましく

文化祭・避難所体験を実施！

地域と一体となった取組！

10月26日（金）は、文化祭と避難所体験を行いました。

オープニングは、生徒会役員による「郷雪姫」。お笑い満載のスタートとなりました。次に「英語スピーチ」「少年の主張」「広島派遣事業」の発表がありました。どの発表も、素晴らしい内容で、大きな拍手をいただきました。

次に、音楽部の演奏がありました。大変上手で、練習の成果を十分発揮した演奏でした。「津軽海峡冬景色」は、ピアノとドラムも加わり、大好評となりました。

その後は、避難所体験を行い、生徒は、久次良町、花石町、愛晃の杜の皆様と自己紹介した後、新聞紙で食器を作り、カレーをいただきました。

午後は、主体的な発表と題して、生徒の有志による様々な発表がありました。コントあり、ダンスあり、一発芸もありました。職員合唱「翼をください」の後、締めくくりとして生徒全員による合唱を2曲披露しました。特に2曲目の「空も飛べるはず」が終わると、ひときわ大きな拍手をいただきました。生徒たちは、感無量であったのではないかと思います。また、ひたむきに歌う生徒たちの姿に、涙を浮かべていた方もいらっしゃったようです。平成最後の思い出に残る素晴らしい文化祭となりました。最後まで熱心に観てくださった保護者の皆様に、心から感謝申し上げます。



今年度の目標



あ: 明るいあいさつ

い: いつでも一生懸命

I: **自分**で考える＝自立・貢献

eye: **目**が輝く＝意欲をもつ

愛: **愛**校心をもつ＝感謝

う: 歌声の響く学校

日光中学校ホームページ

<http://www.nikko.ed.jp/nikko-jh/>

平成30年11月22日現在 828019 アクセス

今後の予定

- 11/23 (金) 勤労感謝の日 市功労者表彰式
- 24 (土) 全国アイスホッケーの関東代表決定戦
- 25 (日) 全国アイスホッケーの関東代表決定戦
- 26 (月)
- 27 (火) 邦楽スクールコンサート(1件)
- 28 (水)
- 29 (木)
- 30 (金) 期末テスト、ALT来校
- 12/01 (土)
- 02 (日)
- 03 (月) 人権週間(~7日)、家庭教育学級
- 04 (火)
- 05 (水) 授業参観、学年PTA、学校評議員会
- 06 (木)
- 07 (金) ALT来校
- 08 (土)
- 09 (日)
- 10 (月) 保育園訪問(3年)、小中連携研修
- 11 (火)
- 12 (水) 生徒会立会演説会
- 13 (木) ALT来校
- 14 (金) スケート教室
- 15 (土)
- 16 (日)
- 17 (月)
- 18 (火)
- 19 (水)
- 20 (木)
- 21 (金) ALT来校
- 22 (土)
- 23 (日) 天皇誕生日
- 24 (月) 振替休日
- 25 (火) 終業式
- 26 (水) 冬季休業(~1/7)
- 27 (木)
- 28 (金)
- 29 (土) 年末年始特別休暇(~1/3)
- 30 (日)
- 31 (月) 大晦日

英語スピーチコンテストで快挙！

10月18日（木）は、上都賀地区英語スピーチコンテストが、鹿沼市の菊沢コミュニティセンターで開催され、本校から、2名の生徒が出場しました。

1年生の星野君は、「If They Can Do It」というタイトルでスピーチし、奨励賞をいただきました。3年生の飯見さんは、「Know Your Worth」というタイトルで発表。見事2年連続で最優秀賞をいただき、11月8日に行われた県大会へ地区代表として出場しました。見事優良賞（第4位）を獲得し、快挙を達成しました。



バレーボール大会開催！

10月21日（日）は、第40回日光地区親善婦人バレーボール大会が日光体育館で開催され、本校PTAも参加しました。

この日までに、練習や練習試合を行い、技術を高めるとともに、団結を深めて参りました。当日は、相手の実力が高く、勝利には結びつきませんでしたでしたが、楽しい一日となりました。参加された保護者の皆様、大変お疲れさまでした。40周年の記念の楯もいただきました。



日光市民文化祭に参加！

11月7日（水）は、日光市民文化祭が日光総合会館大ホールで開催され、本校は、全校での合唱と音楽部の演奏を披露し、大きな拍手をいただきました。素晴らしい演奏ばかりで、日光地区の児童生徒の一生懸命な姿が見られた一日でした。



アイスホッケー部の活躍！

10月24日（水）のアイスホッケー総体県大会は、日光東中学校と対戦し準優勝となりました。11月12日（月）から3チーム総当たりで行われた日光市体育協会長杯では、東中学校との点差も縮まり、準優勝を勝ち取りました。全国大会予選に向け、健闘を祈ります。



栃木県中学校総合文化祭に参加！

11月9日（金）は、第24回栃木県中学校総合文化祭が今市文化会館で開催され、本校の生徒たちは、それぞれに担った役割を十分に果たしました。

当日、会場についてまず行ったのが、パンフレットに展示作品一覧を差し込む作業でした。1200部以上もありましたが、黙々と取り組んでいました。

次に、生徒たちは、それぞれの係に分かれて仕事を行いました。

- ①舞台発表において、司会やインタビュー、出演校の誘導（控え室からリハーサル室、舞台へとお連れする仕事）
- ②大ホールでの、ドアの開閉やお客様の受付
- ③作品展示の場所で、受付、案内

どの生徒も、自覚と責任をもって取り組み、笑顔で生き生きとした態度で、臨機応変に自分たちで考えながら、見事に役割を遂行してくれました。

生徒からは、「出演した学校がリハーサルから一生懸命にやっているのを観て、自分も頑張ろうと思った」「みんなで協力する大切さを知った」「少しだけ、人の前で話すのもいいなと思えた」「展示の作品がとても上手だった。すばらしいと思った」「吹奏楽部の生徒がすれ違うたびにあいさつをしていて礼儀正しかった」などといった感想がありました。それぞれが刺激を受けた一日となりました。一人一人が活躍できる日光中学校ならではの成果が、十分に発揮された総合文化祭になりました。

（11月16日（金）の下野新聞に記事が載りました）

